## Saint-Jean-de-la-Ruelle

## Les Trois Oudlers s'y préparent

Publié le 25/05/2022



Le règlement de la fédération vaut autant pour les parties amicales que les championnats. © Droits

Chaque vendredi soir, les membres de l'association de tarot se réunissent à la Maison pour tous Nord, pour y disputer des parties amicales ou officielles.

Bien peu connaissent tout ce qui se passe à l'espace Léopold Sédar Senghor de la Maison pour tous Nord. Savez-vous que tous les vendredis, de 20 heures à minuit, un groupe d'une petite trentaine de personnes se retrouvent pour y disputer des parties de tarot ? Membre de la Fédération française de tarot, l'association Les Trois Oudlers compte environ la moitié de ses joueurs en championnats officiels, comme celui qu'organise le club chaque année.

Ce sera le cas samedi 11 juin, dans la salle des Corbolottes (un concours l'aprèsmidi, un autre le soir), où l'on y attend une grosse affluence. Le dernier, en 2019, avait en effet attiré deux cents joueurs!

## Cagnotte gagnée chaque vendredi

En attendant, chaque vendredi, le même rituel opère. On se salue, heureux de se retrouver, on prend des nouvelles, puis on va voir Gérard Vaslier le trésorier, à qui on donne six euros. Un euro pour le café et les petits gâteaux... Et les cinq autres pour constituer la cagnotte intégralement redistribuée en fin de soirée.

Le jeu de tarot est constitué de 78 cartes : 14 cartes de couleurs et 21 cartes numérotées de 21 à 1, ainsi qu'un joker, appelé ici l'excuse. Ce sont ces dernières qui ont donné son nom à l'association, les trois oudlers étant le 21, le 1 et l'excuse.

Ici, les tables sont vite constituées, le jeu se pratiquant généralement à quatre joueurs, mais parfois à cinq, voire à trois. Le cerveau fonctionne à fond et les parties vont bon train, mais l'ambiance y est toujours amicale. La présidente, Claude Saunier, se félicite de la courtoisie des parties, mais aimerait bien accueillir cinq ou six tables supplémentaires pour ces mini-concours amicaux, afin de compenser la dispersion de ceux qui ne sont pas revenus après le Covid.

**Pratique.** Rencontre le vendredi à La Maison pour tous, 13 rue des Turquoises. Infos sur les3oudlers.wifeo.com ou à les3oudlers@gmail.com